



## **PAUL PEN AMBIENTA EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA SU PRIMERA NOVELA: *EL AVISO***

- El escritor, vecino del municipio, transforma Villanueva de la Cañada en Arenas de la Despernada, lugar donde se desarrolla la acción.
- La novela, de 368 páginas, es lectura obligatoria para alumnos de una clase de primero de Bachillerato del I.E.S Las Encinas.

**Vva. de la Cañada, 23 de sept.-** Villanueva de la Cañada se ha convertido en el escenario de la opera prima del escritor Paul Pen. La novela, bajo el título *El aviso*, es un thriller de 368 páginas que protagoniza Leo, un niño de 8 años que vive en Arenas de la Despernada, lugar en el que se han cometido una serie de crímenes misteriosos. Además del topónimo, Despernada era el nombre de Villanueva de la Cañada en el siglo XV, en el texto el autor hace mención a lugares que existen en la realidad como el colegio de Leo, ubicado en la calle del Cristo en alusión al Liceo Molière, o el parque acuático Aquopolis, que en la novela recibe el nombre de Aquatopía.

*El aviso*, editado por RBA, está a disposición del público en la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter.

### **El autor**

Paul Pen (Madrid, 1979) vive en Villanueva de la Cañada desde los 16 años. Es licenciado en Comunicación Audiovisual, trabaja en prensa y televisión. Ha sido redactor de revistas masculinas líderes en el mercado y en la actualidad trabaja como guionista del programa de televisión *Supervivientes*. Roald Dahl es el autor que más le ha marcado junto con Stephen King. *El Aviso* es su primera novela y ya está trabajando en la segunda ([www.paulpen.com](http://www.paulpen.com)).